

## STADTNACHRICHTEN

**Spielauto-Spende für Sprachkurs-Kinder**

25.04.2018

*Kinderauto e. V. spendet Rutschfahrzeuge*

Seit November 2017 treffen sich Mütter zum gemeinsamen Sprachkurs mit begleitender Kinderbetreuung in Remseck am Neckar. Ins Leben gerufen wurde dieses Angebot im Rahmen des Prozesses zur Entwicklung der »Leitlinien Integration«. Seither lernen Mütter an drei Tagen in der Woche gemeinsam Deutsch und wissen ihre Kinder gleichzeitig liebevoll betreut und gut aufgehoben. Das Angebot stieß auf so große Resonanz, dass innerhalb kurzer Zeit eine zweite »Habibi-Gruppe« ins Leben gerufen wurde. Hier werden die Kinder, während die Mütter den Deutschkurs im Haus der Bürger besuchen, von ehrenamtlich Engagierten im »Kischdle« und dem Gemeinschaftsraum der Unterkunft betreut.

Um den Kindern eine große Freude zu machen, hat der Verein Kinderauto e. V. der Remsecker Initiative Rutsch- und Spielautos gespendet, mit denen die Kinder zum Start in den Sommer das Außengelände der Flüchtlingsunterkunft in Aldingen unsicher machen können.



Am vergangenen Freitag erfolgte die Übergabe der Rutschfahrzeuge an die Sprachkurs-Gruppe. Kathrin

Stumm (Leitung Haus der Bürger), Jasmine Finckh (Stabsstelle Integration) und Lars Bayer (Bildungskordinator) als Initiatoren des Projekts nahmen die Fahrzeuge von Michael Laurer, Verein Kinderauto e. V., entgegen.

Der Verein, der aus der Idee zweier Jugendfreunde entstanden ist, ermöglicht seit 2016 durch seine Sachspenden landesweit die Förderung von benachteiligten und sozial schwachen Kindern. Die Spenden gelten Familien und sozialen Einrichtungen wie dem Sprachkurs in Remseck am Neckar.

Die Stadt Remseck am Neckar bedankt sich für die großzügige Spende und freut sich, dass die Spielautos künftig Kinderherzen in Aldingen höher schlagen lassen.

## **Redakteur / Urheber**

[Stabsstelle Presse](#)

---

[VOLLVERSION](#) [IMPRESSUM](#) [DATENSCHUTZ](#)